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Ata da 63ª Sessão Ordinária, da 1ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 63ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 22 DE OUTUBRO DE 2013 

DVD A63/2013 
 
Aos vinte e dois dias do mês de outubro de dois mil e treze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a SEXAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores 
Ailton José de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) 
e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), e secretariada pelos Vereadores 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) 
e Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias). Às quinze horas e vinte e cinco minutos, 
o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) assume a Presidência e declara aberta a 
sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). APROVADA a Ata da 62ª Sessão Ordinária, realizada 
em 17 de outubro de 2013; e da 27ª Sessão Solene, realizada em 15 de outubro de 2013. 
EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 2870/13 
(11789) Retira prazo de urgência do PL n. 39/13, que cria uma ZEIS-B na Rua Adriático, 
Jardim Telles de Menezes [CIENTE. PARA AS PROVIDÊNCIAS]; 114/13 (11790) 
Encaminha cópia dos editais de licitação números 485/13, 486/13, 487/13, 488/13, 489/13 
e 490/13 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 3284/13 (11794) Encaminha PL n. 51/13, que autoriza o município a 
contrair financiamento junto à Caixa Econômica Federal para custear o empreendimento 
inscrito no Programa Saneamento para Todos, Modalidade Abastecimento de Água, 
Seleção PAC II – 3ª Etapa [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]; 
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3283/13 (11795) Encaminha PL n. 52/13, consistente na desafetação de área da categoria 
de bem de uso comum do povo para categoria de bem publico dominial com vistas à sua 
posterior alienação [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E DESENVOLVIMENTO 
URBANO]; 3069/13 (11796) Encaminha resposta à Cota 33/13, referente ao PL 46/13, que 
dispõe sobre denominação de logradouros situados no Loteamento Quinhão 21, Sítio dos 
Vianas [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 2563/13 (11797) Encaminha resposta à 
Cota 31/13, referente ao PL 81/13, que dispõe sobre nomeação da área localizada na Rua 
Adelino Fontoura com a Rua Afonso Lopes, Jardim Silva, de Praça “Erundina A. Santos” 
[CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 2870/13 (11798) Encaminha resposta à Cota 
35/13, referente ao PL 39/13, que cria uma ZEIS-B na Rua Adriático, Jardim Telles de 
Menzes [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 3068/13 (11799) Encaminha resposta à 
Cota 32/13, referente ao PL 45/13, que desafeta área de categoria de bem de uso comum 
para categoria de bem púbico dominial e autoriza alienação de bem imóvel [CIENTE. 
JUNTE-SE AO PROCESSO]; (11803) Retira prazo para apreciação do PL n. 24/13, que 
dispõe sobre a nova estrutura dos cargos em comissão da Administração Pública Direta 
[CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]. CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ / 
VEREADORA ELIAN SANTANA (11884) Comunica que desde o dia 04 de outubro de 
2013 está filiada ao Partido Republicano da Ordem Social que tem a sigla PROS [CIENTE. 
PARA AS PROVIDÊNCIAS]. CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ / VEREADOR 
MARCOS PINCHIARI (11896) Comunica que desde o dia 04 de outubro de 2013 está 
filiado ao Partido Republicano da Ordem Social que tem a sigla PROS [CIENTE. PARA AS 
PROVIDÊNCIAS]. ESCOLA LIVRE DE TEATRO (11878) Carta aberta dos aprendizes 
sobre a dificuldade de diálogo com o Executivo [CIENTE. COM CÓPIA AOS SRS. 
VEREADORES]. FUNDAÇÃO SANTO ANDRÉ (11445) Encaminha relatório dos 
pagamentos efetuados no período de 01/07/13 a 22/09/13, a fornecedores e prestadores 
de serviços [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. SANTO ANDRÉ TRANSPORTES (11700) Encaminha relatório de 
pagamentos realizados a fornecedores e prestadores de serviços no período do 3º 
trimestre de 2013 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]. SEMASA 21/13 (11316) Encaminha cópia do Edital de Pregão 
64/13, cujo encerramento está previsto para 31/10/13 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 21/13 (11440) Encaminha 
cópia do Edital de Pregão 65/13, cujo encerramento está previsto para 05/11/13 [CIENTE. 
AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 
21/13 (11800) Encaminha cópia do Edital de Pregão 66/13, cujo encerramento está 
previsto para 07/11/13 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. SERVIÇO FUNERÁRIO DO MUNICÍPIO DE 
SANTO ANDRÉ (11444) Encaminha cópia do Boletim de Caixa e Balancete da Receita e 
Balancete das Despesas, referente à prestação de contas do período de junho, julho e 
agosto de 2013 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. MINISTÉRIO DA SAÚDE (11793) Informa liberação de recursos 
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financeiros para o Programa de PAB Fixo, no valor de R$1.304.284,00 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 2204/13 
(11824) Indicação para capinar e limpar, em toda sua extensão, as margens do córrego 
localizado no final da Rua Amarílis, Vila Cecília Maria; 3292/13 (11825) Indicação para 
acionar a operação tapa-buracos em toda extensão da Rua Lobo Guará, Bairro Clube de 
Campo; 1525/13 (11826) Indicação para estudos e implantação de redutores de velocidade 
em consonância à Lei n. 9.503/97 – Código de Trânsito Brasileiro, nos dois sentidos de 
tráfego, junto à Avenida Cesário Bastos, nas proximidades do cruzamento com a Rua 
Antônio Bastos, Vila Bastos; 480/13 (11827) Indicação para que sejam instaladas 
lombofaixas nas quatro faixas de segurança junto ao entorno da Praça Presidente 
Kennedy, tangenciada pelas Ruas Haddock Lobo e Avenida Cesário Bastos para Lino 
Jardim; 822/13 (11828) Requerimento de informações sobre a forma de aquisição do 
aparelho de ressonância magnética, ainda que em caráter temporário, perquirindo-se 
tratar-se de Contrato de Arrendamento Mercantil, locação, leasing, como também sobre a 
contratação de mão-de-obra especializada na operacionalização da referida máquina 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com exibição de fotos]. VEREADOR EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) 3304/13 (11849) Indicação para mudança de local de um 
poste de iluminação pública na altura do n. 105 da Travessa Carmem Miranda, Jardim 
Santo Antônio; 979/13 (11850) Indicação para poda dos galhos da árvore existente em 
frente ao n. 532 da Alameda Dr. Vieira de Carvalho, Bairro Santa Terezinha; 441/13 
(11851) Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Paulina Isabel de 
Queirós, Bairro Bangu. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) E 
DIVERSOS VEREADORES 3305/13 (11852) Requerimento visando a inserir em Ata Voto 
de Pesar pelo falecimento da Sra. Marielze Cirilo dos Santos, ocorrido no dia 20 de outubro 
de 2013. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) 3289/13 (11814) Indicação para implantação de um semáforo sincronizado 
para motoristas e pedestres nos principais cruzamentos da área central da cidade; 1683/13 
(11815) Indicação para retirada de um ponto de ônibus localizado na Rua Euzébio de 
Queirós, altura do n. 07, confluência com a Estrada do Pedroso, em frente ao 
Supermercado Supremo, Jardim Santo André; 863/13 (11816) Indicação para ampliação 
do número de ônibus da linha S36 na Avenida Jorge Beretta e imediações, Parque Erasmo 
Assunção; 2292/13 (11817) Indicação para colocação de uma grade de proteção no topo 
da arquibancada e refletores no campo de futebol Esporte Clube Nacional, localizado na 
Rua América do Sul n. 515, Parque Novo Oratório; 473/13 (11818) Indicação para 
implantação de um semáforo de três fases no cruzamento da Av. Itamarati com Rua 
Paraúna, Parque João Ramalho [JUSTIFICADAS proposituras pela autora]. VEREADOR 
COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 1604/13 (11872) Indicação para 
recapeamento asfáltico da Rua Bela Vista, em toda sua extensão, Bairro Sítio dos Vianas; 
505/13 (11873) Requerimento à AES/Eletropaulo de manutenção dos sensores de 
fotocélulas na Rua das Minas, altura do n. 03 e Rua Nossa Senhora das Graças, altura do 
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n. 75E, Bairro Sítio dos Vianas; 3310/13 (11874) Indicação para recapeamento asfáltico da 
Rua Aristarco, entre os números 77 e 384, Jardim do Estádio; 288/13 (11875) 
Requerimento à AES/Eletropaulo de instalação de luz nos pontos existentes na viela 
localizada na Rua Água Mineral, Bairro Sítio dos Vianas; 940/13 (11876) Indicação para 
operação tapa-buracos na Av. São Tomás Mouro, em frente aos números 173, 181 e 222, 
Bairro Sítio dos Vianas. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA) 409/13 (11853) Indicação para deslocamento do ponto de ônibus localizado na 
Av. Mico-Leão-Dourado, altura do n. 540, Bairro Recreio da Borda do Campo; 113/13 
(11854) Indicação para reparo e manutenção na sarjeta localizada na esquina da Av. 
Valentim Magalhães com a Rua Monsenhor Bibiano, Vila Progresso; 3306/13 (11855) 
Indicação para reforma e ampliação da capela localizada no interior do Centro Hospitalar 
Municipal (CHM); 3307/13 (11856) Indicação para análise técnica do Departamento de 
Trânsito visando a proibir o estacionamento de ônibus e caminhões na Rua Professor 
Licínio, altura do n. 790, Bairro Bom Pastor; 435/13 (11857) Indicação para revitalização da 
praça localizada no final da Rua Padre Carlos Porrini, Vila Progresso. VEREADOR 
EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 3297/13 (11837) Indicação para 
instalação de um posto fixo da Guarda Municipal no centro popular de compras 
denominado Shopping Boulevard Itambé, instalada na região central da cidade; 244/13 
(11838) Requerimento de informações sobre as entidades e clínicas particulares 
conveniadas com a Prefeitura de Santo André para internação e tratamento de 
dependentes químicos; 3298/13 (11839) Indicação para capinação e limpeza na Praça 
Isaac Newton, localizada nas proximidades da Rua Urucânia, Vila Linda; 101/13 (11840) 
Indicação para instalação de redutor de velocidade na Rua Urucânia, Vila Linda; 3299/13 
(11841) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar de policiamento 
nas imediações da Rua Peixes e Av. Prestes Maia, Vila Guiomar, visando a inibir a prática 
de furtos e roubos no local. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) 2873/13 (11895) Indicação para construção de praça no terreno 
localizado entre as Ruas Metrópole e Asa Branca, Jardim Alzira Franco. VEREADORA 
ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 3308/13 (11859) 
Indicação para que seja instituída no Município a campanha de desarmamento infantil; 
3309/13 (11870) Indicação para reforma do espaço situado embaixo do Viaduto Adib 
Chammas, em frente ao terminal de ônibus com a Av. Quinze de Novembro, onde se 
acomodam os comerciantes (camelôs); 570/13 (11871) Indicação para instalação do 
Centro de Especialidades Odontológicas – CEO na Vila Luzita [JUSTIFICADAS 
proposituras pela autora]. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE 
ARAUJO) 3296/13 (11836) Indicação para ampliar o trajeto da linha de transporte escolar, 
a fim de que chegue até a Rua Anambé, Bairro Recreio da Borda do Campo. VEREADOR 
JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) E DIVERSOS VEREADORES 
3295/13 (11835) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento da 
Sra. Maria Aparecida Pereira da Silva, ocorrido no último dia 18 de outubro. VEREADOR 
LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 3294/13 (11831) Indicação para 
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regularização fundiária dos Núcleos Sacadura Cabral, Gonçalo Zarco e Quilombo I, II e III; 
773/13 (11832) Indicação para sincronização entre os semáforos localizados no 
cruzamento das Avenidas Lauro Gomes e Prestes Maia; 359/13 (11833) Indicação para 
dedetização e desratização na Rua Gamboa, Bairro Paraíso. VEREADORES LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) E JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO) 138/13 (11893) Indicação para criação da Câmara 
de Conciliação para tratar sobre a liquidação dos precatórios. VEREADOR LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) E DIVERSOS VEREADORES 
2833/05 (11834) Emenda Modificativa ao art. 1º do PL 31/2013, que visa a alterar a Lei n. 
8.767, de 21 de outubro de 2005, que dispõe sobre alvará de funcionamento [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM]; 1575/06 (11892) Emenda Aditiva ao PL 10/2012, que dispõe 
sobre as ocupações dos imóveis de que trata a Seção II do Cap. I, do Título VI da Lei n. 
9.018, de 21 de dezembro de 2007 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 615/13 
(11894) Requerimento de convite, para esclarecimentos, aos secretários e servidores que 
participaram do processo de escolha da área particular do Atrium Shopping para a 
instalação o Poupatempo de Santo André [JUSTIFICADAS proposituras pelo Vereador 
Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias)]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES 
PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 3311/13 (11879) PLCM 146/13, que dispõe sobre 
a proibição de corte no fornecimento de água tratada e de energia elétrica, no Município de 
Santo André, por falta de pagamento, nas sextas-feiras, sábados, domingos, feriados e no 
último dia útil que anteceder os feriados [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
FINANÇAS]; 3312/13 (11880) Requerimento de realização de Sessão Solene em 
homenagem ao Encontro de Casais com Cristo da Diocese de Santo André; 1156/13 
(11881) Indicação para reparos na fixação da tampa de esgoto na Rua dos Cocais, 
defronte ao n. 568, Vila Luzita; 2374/13 (11882) Indicação para colocação de semáforo de 
pedestres na Avenida São Paulo, defronte ao n. 874, Cidade São Jorge; 3313/13 (11883) 
Indicação para corrigir escoamento de água pluvial na Rua Ana Maria Martinez, Jardim 
Teles de Menezes [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR RONALDO DE 
CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 1178/13 (11829) Indicação para cobertura asfáltica 
da Rua Afonso Arinos, Vila Tibiriçá; 3293/13 (11830) Indicação para limpeza das paredes 
do anel viário da Avenida Edson Danillo Dotto, bem como remoção do mato que cresce 
junto às paredes laterais; 2566/13 (11877) Requerimento à Eletropaulo de restauração do 
muro de um terreno localizado na Avenida Queirós Filho, Vila Humaitá. VEREADOR 
GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 2025/13 (11887) Indicação 
para construção de muro de arrimo na Rua Upariquera n. 286, Parque Miami; 3291/13 
(11888) Indicação para troca do ponto de ônibus com cobertura e banco, na Estrada do 
Pedroso, altura do n. 3.989, ao lado da Escola Estadual João Batista, Jardim Riviera; 
1444/13 (11889) Indicação para redução da de veículos e pintura de faixa de pedestres na 
Rua Evangelista de Souza, altura dos números 656, 1.891 e 1.921, Parque Novo Oratório; 
544/13 (11890) Indicação para fiscalização no imóvel localizado na Rua dos Vicentinos n. 
301, Jardim Santo André; 907/13 (11891) Indicação para limpeza e capinação ad viela 
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localizada na Rua Piramboia com Rua Carlos Chagas, Jardim Estela. VEREADOR 
IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 3286/13 (11807) PLCM 145/2013, 
visando a instituir aposentadoria especial para os servidores ocupantes do cargo de 
segurança patrimonial [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]; 3287/13 
(11808) Indicação para extensão do acesso da Rua Taubaté à Rua João Pessoa, a fim de 
proporcionar a travessia nos dois sentidos desta última, assim como a instalação de 
semáforo entre ambas as ruas, em Camilópolis; 1288/13 (11809) Indicação para instalação 
de semáforo no cruzamento da Rua Dr. Almenor Jardim Silveira e Rua Carijós, altura dos 
números 2945/2969, Jardim Alvorada; 3288/13 (11810) Indicação para substituição da 
árvore localizada na calçada da Rua Miquelina n. 641, em Camilópolis, a qual está doente 
e cheia de insetos; 1594/13 (11811) Requerimento de informações acerca da falta de 
clínico gera na Unidade de Saúde de Vila Helena; 1287/13 (11812) Indicação para 
conserto do asfalto defronte ao n. 133 da Rua Dublin, Utinga. VEREADOR FRANCISCO 
DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 3300/13 (11842) Indicação para instalação de 
rede de energia elétrica nas Ruas da Alegria, Independência, Bruno Daniel, Amazonas e 
Vasco da Gama, Jardim Irene [JUSTIFICADA pelo autor]. VEREADOR ANTONIO 
RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 3290/13 (11819) Indicação para vistoria e 
manutenção geral do córrego localizado na Rua Elvis Presley, Bairro Centreville; 2529/13 
(11820) Indicação para reforço na sinalização da faixa de pedestre localizada na Avenida 
Capitão Mário Toledo de Camargo, Vila Luzita; 80/13 (11821) Indicação para 
recapeamento asfáltico na extensão da Estrada do Pedroso; 1433/13 (11822) Indicação 
para instalação de iluminação pública em vielas localizadas na Rua Maria Montessori, 
Jardim Santa Cristina; 1685/13 (11823) Indicação para avaliação e sinalização horizontal 
no cruzamento da Rua dos Cocais com Avenida São Bernardo, Jardim Teles de Menezes 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) 775/13 (11843) Requerimento de informações sobre a situação 
dos pagamentos dos ex-funcionários do Inab/Brasil (Instituto Nacional Amigos do Brasil) 
que prestaram serviços para a Administração municipal; 3301/13 (11844) Requerimento 
com abaixo-assinado de moradores do Bairro Recreio da Borda do Campo, que solicitam 
implantação de sistema de iluminação pública nas Ruas Cotinga e Jabuti, após o n. 146, 
bem como a pavimentação destas vias; 3302/13 (11845) Indicação para instalação de 
ponto de ônibus com cobertura e assentos, defronte ao n. 170 da Rua Soldado Dorival de 
Brito, Cidade São Jorge; 1230/13 (11846) Indicação para implantação de rotatória no 
entroncamento das Ruas Himalaia e Anaconda, Parque Novo Oratório; 3303/13 (11847) 
Indicação para aplicação de medidas emergenciais que visem a um tratamento mais 
humanitário pelos condutores de veículos de transporte coletivo de nossa cidade aos 
munícipes [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. Após a leitura, as Indicações foram 
encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. 
JUSTIFICADA ausência do Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho) por problemas de saúde. JUSTIFICADA ausência, momentânea, do Vereador 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), por problemas de saúde. Às 16h47min, passa-
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se ao GRANDE EXPEDIENTE [PV SDD PRP PTB PDT DEM PSB PRB PMDB PT PROS]. 
VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Registra 
primeiramente que o transporte público na cidade está em péssimas condições, os 
motoristas são malformados, mal-intencionados no trato com a população, não obedecem 
as paradas dos idosos e que encaminhou requerimento ao Prefeito para que tome 
providências acerca dessa situação. Em seguida registra que esteve em seu gabinete uma 
munícipe relatando o desacato que sofreu de um motorista ao pegar ônibus hoje de 
manhã. Ressalta que há muito tempo não existe concorrência pública de empresa de 
ônibus e há necessidade de realização de Audiência Pública para discutir essa situação. 
Acerca do Poupatempo, fala que está errado instalar no Atrium Shopping, ainda mais da 
forma como foi imposto para a Casa e a população, todos sabem que o melhor local é a 
região central, pois abrange toda a cidade, principalmente o segundo subdistrito. 
VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Fala que são muitos os fatos que 
envolvem a política, mas a seu ver a democracia é o melhor sistema para trazer sensação 
de bem estar à população. Fala ainda que independente da administração à frente dos 
executivos federal, estaduais e municipais, mudam os partidos no poder, mas o que se 
percebe é que entra ano e saí ano existe o apoio incondicional por parte de vários 
políticos. Em seguida fala que falta projeto de mobilidade que possa abranger não só 
Santo André, mas também os municípios vizinhos para diminuir os congestionamentos 
inclusive na Av. do Estado. Registra sua indignação com a forma com que o Consórcio 
Municipal do Grande ABC vem atuando na região, pois a população não percebe ação 
concreta dessa entidade que consome R$19 milhões por ano dos municípios do Grande 
ABC. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – Primeiramente 
parabeniza os comerciantes do Boulevard, pois, juntamente com o Prefeito e o Secretário 
Paulinho Serra, esteve na inauguração da cobertura do espaço que trará melhores 
condições os comerciantes, bem como para quem frequenta o local. Em seguida registra 
que na reunião da bancada com o Secretário de Governo, Tiago Nogueira, foi falado da 
importância dos investimentos do Hospital da Vila Luzita, não se descartou a possibilidade 
de ser implantando outro hospital no município e acredita que pode ser construído no 
segundo subdistrito. Finaliza informando que apresentou projeto na Casa para implantação 
na cidade de um centro de tradição nordestina para que os nordestinos possam realizar 
suas comemorações em Santo André mesmo, não precisando se deslocar para São Paulo. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Fala que o Inab 
teve seu contrato rompido pela Administração atual, os funcionários até hoje não 
receberam seus direitos e que na semana que vem estarão aqui na Casa para cobrar da 
Câmara e do Prefeito, pois trabalharam e têm de receber. Em seguida pede que o Prefeito 
reenvie à Câmara o projeto que cria o estatuto do idoso, pois foi retirado pela 
Administração atual para reestudo, mas seria importante ser votado neste ano. Registra 
ainda que é necessário criar o hospital do idoso na cidade, pois muitas vezes os familiares 
não têm condições técnicas de cuidar dessas pessoas em casa. Acerca do Poupatempo, 
informa que apresentou requerimento para que o Executivo venha à Câmara prestar 
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esclarecimentos acerca da mudança para o Atrium Shopping aos Vereadores e a 
população, porque a Audiência pública foi cancelada em virtude da decisão do Governo do 
Estado em definir o shopping como o local adequado. Registra que está acompanhando o 
trabalho do Semasa na limpeza de bueiros, mas a época de enchentes está chegando e 
precisa ser realizada limpeza nas divisas da cidade, dos córregos e rios com retirada de 
entulhos e lixos. Finaliza dizendo que na próxima sessão apresentará fotos de uma área 
na divisa com São Bernardo onde foi depositada grande quantidade de terra para evitar 
que a área seja invadida por moradores de rua, mas que essas pessoas precisam ser 
atendidas por departamentos competentes para encaminhá-las a uma assistência digna. 
VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) – Em relação à falta 
de água nos Bairro Sítio dos Vianas, Alto da Boa Vista, Bela Vista e adjacências, pede 
urgência no atendimento à solicitação daquelas pessoas, conforme prometido pelo 
Superintendente do Semasa, o qual se comprometeu a realizar o aumento da pressão no 
abastecimento de água daqueles bairros. Manifesta contentamento pela destinação de 
verba para finalizar a construção do hospital na Vila Luzita e concorda que também é 
necessário um hospital no segundo subdistrito. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) – Parabeniza o Executivo pela inauguração do Centro de 
Especialidades Odontológicas no Bairro Santa Terezinha e tece algumas críticas em 
relação ao Ministro Padilha, o qual comentou sobre a questão da segurança, mas acredita 
que a área da saúde tem muito a ser melhorada e que cada ministro deve se ocupar de 
seu próprio ministério. Fala ao Vereador Toninho de Jesus que esta Casa não aprovou a 
instalação do Poupatempo no Atrium Shopping e que os Vereadores estão aqui para 
defender os interesses da população. Acerca do pré-sal, diz que na falta de argumentos, 
foi imposto à população, que sequer pôde se manifestar, já que foi destinada força policial 
para inibir os protestos, criticando essa atitude do Governo Federal. Acredita que uma 
mudança na política é urgente e convida os Vereadores para visitar as escolas e trens nos 
horários de maior movimento, para ver as dificuldades da população. VEREADOR 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Em relação à carta aberta dos 
aprendizes da Escola Livre de Teatro, cita artistas andreenses que são reconhecidos 
atualmente, os quais servem de inspiração para os jovens que, infelizmente, não estão 
encontrando apoio do Executivo. Relata que o mesmo aconteceu ao movimento Força 
Jovem, que não teve o devido amparo para inserção dos jovens no esporte. Lamenta pela 
falta de diálogo com os jovens nesta administração e solicita ao Executivo que volte sua 
atenção a esse público. Diz ainda sobre visita ao hospital municipal, tendo se deparado 
com pacientes no corredor e problemas de vazamento de água e finaliza afirmando que 
esta Casa não pode ser conivente com esse descaso. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Parabeniza iniciativa da Secretaria 
de Inclusão Social de Santo André que, no próximo ano, iniciará projeto piloto de 
atendimento aos idosos na modalidade casa-dia, com diversas atividades e 
acompanhamento médico. Explica que atenderá muitas famílias, que precisam trabalhar, e 
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não conseguem acompanhantes para os idosos. Elogia ainda reforma no serviço funerário 
da cidade, tornando o atendimento mais humanizado e diz que já existe projeto de 
reformulação do Cemitério Curuçá, que trará mais dignidade aos munícipes no momento 
de perda de um ente querido. Fala de seu requerimento de policiamento ostensivo na 
região do Camilópolis e diz que é evidente que são necessárias políticas públicas de 
prevenção da violência, mas que o Governo do Estado também precisa fazer sua parte na 
área da segurança pública. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª 
BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Inicia parabenizando o Prefeito Carlos Grana e o 
Secretário de Saúde Homero Nepomuceno pela inauguração do Centro de Especialidade 
Odontológica, equipamento de alta importância para a cidade, instalado no 2º Subdistrito. 
Parabeniza o Ministro Saúde pelo trabalho que vem realizando, em especial por defender o 
Sistema Único de Saúde que garante ao cidadão o atendimento na área da saúde. 
Parabeniza a Presidente Dilma pelo exemplo de governo e de seriedade, visto que 85% do 
que será produzido e arrecadado dos royalties do petróleo, do Pré-Sal, vão ficar no Estado 
brasileiro e 75% serão destinados à Educação, ou seja, a Presidente garantiu recursos 
para o Brasil e ainda criou um fundo para futuras gerações. Elogia o atendimento do 
Hospital da Mulher, considerado o melhor da América Latina. VEREADOR LUIZ 
ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) – Lembra o Vereador Zacarias 
sobre o fato de que o INAB não teve suas contas aprovadas pelo Tribunal de Contas, que 
a questão está na Justiça e que o Executivo depositou sua parte em juízo. Parabeniza a 
vinda do Ministro Padilha a esta cidade não só pela inauguração do CEO, mas também 
pelas 11 ambulâncias do Samu, pelos 35 leitos de UTI do CHM, lembra investimento de 
R$7,5 milhões para o Hospital da Vila Luzita, pelo Caps da Vila Vitória, Crack é Possível 
Vencer, reforma da UBS da Vila Luzita, reforma do CHM, treinamento de funcionários e 
máquina de ressonância. Ressalta que a verba destinada para a Saúde é de 15% e, no 
momento, estão sendo gastos 29% no setor. Comenta localização do Poupatempo de São 
Bernardo e concorda que todos preferem que o Poupatempo fosse instalado no terreno do 
Rhodia, mas a mudança foi uma questão de oportunidade e parabeniza o Governo 
municipal pela atitude.  Pela ordem, o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) invoca o 
art. 94, do Regimento Interno, e registra o seu respeito e carinho pela Vereadora Bete 
Siraque e ressalta a competência dela, assim como deseja sucesso ao Prefeito Grana, 
todavia, contesta afirmação de que a saúde está bem no país, pois considera inverídica 
essa informação. Cita, por exemplo, o caos em que se encontra a saúde, na Bahia. 
Lembra que o ex-presidente Lula foi operado no Albert Einstein e não recorreu ao SUS. 
Fala da falta de remédios essenciais, assim como de emprego no país. Conclama todos a 
prezarem pelas crianças e idosos do país, em vez de ficar endeusando governador e 
presidente. Sobre a questão dos royalties, espera que o dinheiro vá mesmo para a 
educação. Elogia o Prefeito por inaugurar hospital na Vila Luzita e espera que também seja 
construído um hospital no 2º Subdistrito. Pela ordem, Vereador Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador 
Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) que fala ao Vereador Luiz Alberto que 
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considera a questão do INAB uma vergonha para Santo André, pois o pessoal veio a esta 
Casa em busca de apoio, foi feita reunião inclusive com o Secretário e a comissão do INAB 
e ficou acertado que seria enviado o valor do repasse dos funcionários para o Ministério 
Público, a fim de aqueles trabalhadores receberem o que era de direito. Ressalta que 
muitos não conseguiram trabalho e até hoje não receberam o que era de direito, pois o 
Jurídico da Prefeitura criou empecilho e não aceitou o acordo, pois querem primeiro 
verificar a questão de possíveis dívidas de processos que foram feitos no contrato junto à 
Prefeitura, ou seja, primeiro as questões administrativas e depois pagar o trabalhador. 
Sobre a questão do idoso, considera importante Santo André ter a Casa Dia do Idoso, 
fundamental para dar condições dignas a essa faixa etária. Pela ordem, a Vereadora 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e diz que os Vereadores participaram do processo do INAB, e gostaria de reforçar 
que a maior dificuldade de se efetuar o pagamento foi devido ao apontamento feito pelo 
Tribunal de Contas em relação à prestação de contas do Instituto e que a administração 
passada já havia demonstrado interesse em encerrar esse convênio devido a esses 
apontamentos. Acrescenta que a Prefeitura fez o depósito, em juízo, da última parcela do 
pagamento ao INAB, a partir daí a relação é sindical e no fórum trabalhista. Fala ainda que 
sempre defenderá o SUS, que é uma política pública que nasceu da luta da população. 
Acredita na competência do Ministro Padilha e diz que a nossa cidade está sendo 
contemplada com verbas e projetos federais. Às 18h08min, passa-se à ORDEM DO DIA 
com a presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo 
Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson 
de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da 
Silva (Tonho Lagoa). ITEM 1º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
LEI 24/13, protocolo 006110, encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre a 
nova estrutura de cargos em comissão da Administração Pública Direta de Santo André. 
As Comissões de Justiça e de Finanças exararam parecer verbal opinando pela sua 
aprovação. Encaminhada Mensagem Aditiva, protocolo 009485. PROCESSO N. 1.650/12 - 
quorum: M.A. [Parecer verbal: Comissão de Justiça: Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), favorável; Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), favorável; Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), ausente. Comissão de Finanças: Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), favorável; Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), favorável; 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), favorável] [APROVADO POR DEZESSETE 
VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
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Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), 
Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); 
ausentes José Francisco de Araujo (José de Araujo), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari) e Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg); ausência justificada  
do Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho)] [Declaração de voto: 
Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias)] ITEM 2º PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI 39/13, protocolo 009270, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que cria uma ZEIS-B, na Rua Adriático, Jardim Telles de Menezes. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 
2.870/13 - quorum: 2/3 [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano)]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), os requerimentos lidos no Pequeno 
Expediente da presente sessão, que dependem de deliberação do Plenário, com exceção 
do Protocolo 11880, de autoria do Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), que foi REJEITADO em virtude da ausência do autor. Quando da votação dos 
Protocolos 11835 e 11852, Voto de Pesar, observou-se um minuto de silêncio em 
homenagem póstuma, sendo, ao final, APROVADOS. Às 18h14min, passa-se às 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) – Fala que participou de palestra na OAB sobre os 25 anos da 
Constituição Federal, que marcou um momento de redemocratização no país e muita 
participação política da sociedade e ressalta que um dos direitos garantidos foi o Sistema 
Único de Saúde, uma conquista importante que coloca nosso país a frente de muitos 
outros. Diz que há muitos planos de saúde particulares com o atendimento mais precário 
que o SUS. Elogia várias ações na área da saúde pela atual administração, bem como 
pelo Governo Federal. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE 
SANTANA (ELIAN SANTANA). VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – 
Inicia dizendo que nosso país está abandonado e critica falta de capacidade para 
administrar o Pré-Sal. Quanto ao SUS, pede coerência nas falas nesta Tribuna, porque 
esse sistema também está condenado ao descaso. Diz que espera que no próximo ano o 
Prefeito aproveite as eleições presidenciais para trazer recursos para nossa cidade. 
VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Diz que o SUS 
inspirou o Presidente Obama para construir seu plano de governo e só não conseguiu 
implantar porque para funcionar a contento, isso geraria um alto custo. Lamenta que no 
nosso país esteja implantado, mas que ainda não funcione, o que pode ser verificado na 
grande demanda aos Vereadores para interceder junto aos hospitais municipais e 
conseguir vagas para pacientes. Fala que o SUS não é obra de nenhum partido específico, 
no entanto falta gestão pública para que dê certo. Critica que o Governo Federal tenha se 
empenhado em trazer médicos de fora e fala que a população precisa de ações concretas 
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e não somente paliativos. Comenta sobre a importância de plano de carreira dos médicos 
e incentivo dado aos que trabalham em periferias, propostas estas do Governo do Estado. 
VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – Comenta fala do 
Vereador Bahia e lembra o quanto já acordou bem cedo para trabalhar arduamente. Cita 
que, em 2012, quando iniciou sua campanha política e teve o prazer de o seu partido ser 
coligado com o PT, foi à periferia com o Prefeito Grana, oportunidade em que este dizia 
que queria governar a cidade com o povo e para o povo, e foi essa mensagem que passou 
às pessoas. Sobre o Poupatempo, fala que o Vereador não tem o poder de determinar 
onde será feito, sendo que só coube aos Edis indicar a área em virtude de sua localização, 
mas o Governador do Estado opinou pela instalação no shopping. Fala que o Prefeito 
deveria ter-se reunido com os Vereadores e passado a informação de que é o Governo do 
Estado que irá implantar, em virtude de ter pressa. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Esclarece ao Vereador Tonho Lagoa que o Governo 
do Estado não tem como chegar numa cidade determinando onde será instalado e, sim, 
quem indicou a área do shopping foi o Prefeito, porque ninguém vai construir equipamento 
em área pública sem autorização do município, pois o Governo municipal é quem indica a 
área. Considera que o Governo municipal errou ao não debater com o Legislativo e com a 
população. Comenta requerimento convidando Prefeito e Secretariado a vir a esta Casa 
esclarecer a questão do Poupatempo no Atrium, bem como o motivo da mudança, o 
impacto, valor do aluguel, área construída, quais os equipamentos que serão instalados no 
shopping, questão do estacionamento e impacto de vizinhança. Registra que os 
Vereadores não são contrários à instalação do Poupatempo, diferentemente do que tem 
sido publicado pela imprensa. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª 
BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Concorda ser importante o aspecto colocado pelo 
Vereador Zacarias de que o diálogo é fundamental e que pode ter havido, de fato, um 
equívoco no trato, todavia, reforça que o Poupatempo será instalado na Cidade de Santo 
André. Ressalta que todos, Vereadores e inclusive o Prefeito, gostariam que fosse 
instalado no terreno onde era a empresa Rhodia, mas tinha uma impossibilidade legal e 
temporal para estabelecer o Poupatempo naquele local, por isso o governo optou por outra 
área, a fim de que o Poupatempo seja instalado nesta cidade. Entende que é preciso 
reconhecer que o atual Governo é um governo de atitude, fazendo uma série de 
intervenções na área da saúde e fará intervenções na área da educação e na infraestrutura 
e mobilidade urbana. Finaliza dizendo que o atual Governo, em seu primeiro ano, já fez 
mais que os quatro anos do governo anterior. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) – Registra que dizer que o SUS é o melhor sistema de saúde do planeta é 
uma agressão à inteligência das pessoas, principalmente para aqueles que ficam por muito 
tempo nas filas para conseguir algum tipo de tratamento, tendo casos que chegam a 
demorar até dois anos, pois infelizmente o sistema de saúde está sucateado no Brasil 
todo. Fala em seguida que precisou de atendimento na UPA central, não conseguiu, 
precisou se deslocar para a UPA da Vila Palmares e comprovou, in loco, os muitos 
problemas que têm nesse serviço em Santo André. VEREADOR ANTONIO DE JESUS 
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BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Fala da necessidade de capacitação dos 
funcionários da área da saúde, pois ouve muitas reclamações de munícipes que são mal 
atendidos pelos atendentes desses serviços, que muitas vezes são comissionados 
indicados para certos cargos sem o mínimo de treinamento, com má qualificação e isso 
precisa ser fiscalizado pelo Secretário de Saúde, principalmente se os médicos estão 
cumprindo com seus horários. VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO 
DO GÁS) – Fala que é importante investir para que alunos com menos condições 
financeiras também possam ter acesso aos cursos de medicina, que são muito caros no 
Brasil, pois o que se percebe hoje é que alguns médicos não têm vocação para exercer a 
profissão ou não gostam de atender as pessoas mais carentes que precisam de 
atendimento na área pública de saúde. Fala ainda que muitos funcionários comissionados, 
bem como concursados, não têm o mínimo de respeito para atender a população. Em 
seguida pede ao Prefeito e aos Vereadores lutarem para trazer para Santo André um curso 
público de medicina. Finaliza dizendo que a obra do Hospital da Vila Luzita foi iniciada na 
gestão anterior, parou e parabeniza o Prefeito pela retomada das obras, pois a população 
da região precisa muito desse serviço, mas que há necessidade também da construção de 
um hospital no segundo subdistrito. Nada mais havendo a tratar, a Presidente Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) declara encerrada a presente sessão, às 
dezoito horas e cinquenta e nove minutos. Eu, Adriana Montealto Carneiro, Assistente 
de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada 
pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária 
subsequente a esta. 
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